



## HCG-Tombola für Sozialprojekt

(red) Zum Schuljahresende haben Lehrer und Schüler am Hans-Carossa-Gymnasium wie jedes Jahr beim Schulfest eine große Tombola zugunsten des Sozialprojekts Samhathi in Indien veranstaltet. Hauptpreis ist seit zehn Jahren ein neues Fahrrad, das sogar beim spendenden Geschäft in die richtige Größe getauscht werden kann. Daneben gibt es 1500 Einzelpreise, so dass

man mit jedem Los etwas gewinnt. Manche Geschäfte und Firmen in Landshut machten jedes Jahr Sachspenden im Wert von mehreren Hundert Euro. Lehrer und Schüler der AG sammelten wochenlang die Preise ein. Insgesamt erbrachte die Tombola eine Spende von 1300 Euro für die Projekte von Samhathi in Indien, besonders die Ferienkurse im Hans-Carossa-Study-Centre.